



Creel acusa a Pemex de intentar ocultar la magnitud del derrame de petróleo en la Sonda de Campeche

Santiago Creel, aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, criticó el manejo de Petróleos Mexicanos (Pemex) del presunto derrame de petróleo de más de 400 kilómetros cuadrados en costas de Campeche. “Primero Fitch les baja la calificación, luego tratan de ocultar un derrame catastrófico y ahora sus desastres ya llegaron hasta las playas de Tamaulipas. Así la situación de Pemex”, escribió en Twitter el presidente de la Cámara de Diputados. Creel consideró que “la gestión de este gobierno está sepultando a la petrolera nacional que, si bien no era perfecta hace algunos años, hoy solo representa gastos para México”.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/279075/creel-acusa-a-pemex-de-intentar-ocultar-la-magnitud-del-derrame-de-petroleo-en-l>